
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１７年度 年間活動予定 

5月２１日 大津っこまつり 

7月9日 第１回 代表者会議、県連拡大代表者委員会&地域ブロック会議 

８月 児童クラブ課と懇談会 ／要望書提出 

１０月22日 第2回 代表者会議、県連拡大代表者委員会&地域ブロック会議 

10月 全国学童保育研究集会in名古屋 

２月１8日 第3回 代表者会議、県連拡大代表者委員会&第9回シンポジウム 

４月15日 新旧合同役員会 

5月27日 市連協 定期総会 

※会場の都合により日程は変更される場合があります 

 

 

 

 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 
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スローガン ： 子どもたちに豊かな放課後を！ 

otsu_gakudo@yahoo.co.jp  

http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 

しが県連協 保育運動連 

大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 

 

ご入学、ご進級おめでとうございます。大津市学童保育(児童クラブ)連絡協議会で

す。(略称、市連協）「学童保育の制度と施策の拡充ならびに保育向上のため、 

加盟各クラブ間の交流を行い、協力共同して大津学童保育の発展に寄与する」 

（規約第3条）ことを目的として活動する任意団体です。 

 

2015年には｢子ども・子育て支援新制度｣が本格的にスタートしました。この 

制度は｢子ども・子育て支援法｣の制定および児童福祉法の改正を背景に学童保育の量

的・質的な充実を目指す政府の方針に従って実施されています。この中で、学童保育

は市町村事業として定義され、地方自治体の責任が明確化されました。また、設備の

面では国の省令を参酌して児童一人当たりの面積基準が定められました。 

 

このように学童保育を取り巻く状況が大きく前進しようとしていますが、量的拡充

がまだまだ必要であり、施設や設備の整備が遅れている状況です。また、指導員 

の就労条件や人員不足の改善も必要であり、まだまだ学童保育政策には課題が多い状

況です。そこで市連協は「子どもたちに豊かな放課後を！」をスローガンに 

掲げて、以下3つについて取り組んでいきます。 

① 保護者全員をつなぐ拠点となる 

② 学童保育所を充実させるための行政への窓口となる 

③ 学童保育所の質を向上させるためのチームの輪を広げる 

(保護者、指導員、行政などの関係者との連携強化) 

スローガン実現に向け、今年も活動していきます。よろしくお願いします！！ 

こんにちは！市連協です！ 

 

5/21（日）大津っこまつり 
 

 5 月 21 日(日)皇子が丘公園で第 33 回大津っこまつりが開催され

ました。当日は好天に恵まれ、大勢の方で会場はにぎわいました。売り

場のほうもおかげさまで大盛況！たこせんなどはすべて完売しまし

た。ご尽力いただいた皆様、大変お疲れ様でした！ 

 

☆★大津っ子まつり担当 志賀児童クラブ の方のコメント★☆ 

 何をしたらいいのかわからないまま動き出して、みんな『大丈夫かい

な?』と不安でいっぱいでしたが、終わってみると『楽しかったな～』

になりました。 

今まで関わりがなかった親同士が準備や当番を通してお互いを知

り、協力し合い、繋がりもできました。 

無理と思っていても、みんなで知恵と力を出し合えば何でもできる

んだな～と実感した一日でもありました。 

児童クラブの地域貢献  



 

 

5 月１７日(日)に浜大津明日都ふれあいプラザ４階大ホールにおきまして、 

第４２回定期総会が行われました。大津市福祉子ども部・児童クラブ課の他谷

課長、大津市指導員代表として古家指導員(瀬田児童クラブ)、大津市議会議員

の皆様（改田議員、河村議員、清水議員、林議員/あいうえお順）の来賓の

方々にお越しいただき、ご挨拶を頂戴いたしました。 

総会では２０１６年度の活動・決算報告と併せて、２０１７年度の市連協活

動方針・予算・役員体制が採決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆県連とのかかわりについて議論がありました◆ 

 

県連協への分担金が市連協支出の 7 割弱を占める中、県連の活動が実態とし

て見えてこないという意見があがりました。これまでもたびたび県連への残留

について議論となってきたこともあり、本年度は県連との関わりをどうするの

かきちんと考えようという流れになっています。 

皆様はどうお考えでしょうか？ 

。 

 

♪♪編集後記♪♪ 

市連協は子どもたちのクラブ生活をよりよくするために活動しています。その内容をできるだけ解りやすく、読みやすくお

伝えできるよう頑張ります☆…と広報をいざお引き受けしたものの、LINE を使っていなかった私はついていけずに早速悪

戦苦闘。パソコンには慣れているから、と安請け合いしたのがいけませんでしたね。でもこれもよい機会、最低限の SNS

知識を手に入れて子供に負けないよう頑張ります。一年間よろしくお願いします！（瀬田南児童クラブ 広報担当） 

第４２回定期総会開催！ 

 

 

県連主催の会議として代表委員会と事務局会議があります。 

代表者会議は 2017 年度は雄琴児童クラブ担当ですが、毎月の

事務局会議には『県連副会長』の位置にある大津市連協も参加す

ることになっています。 

今年度はこれらの会議に加え、「県連のあり方会議」として県連

の役員決めについて議論する会議も予定されています。 

そこで、これらの会議に出席できる方を全クラブから公募し

ます。関心ある方は、まずはお問い合わせください。 

連絡先：otsu_gakudo@yahoo.co.jp 

 

＜事務局会議＞ 

会議頻度 ：およそ毎月 

時間 ：平日 19:30～21:00 

場所 ：栗東ウイングプラザ 4 階研修室(栗東駅すぐ) 

 

＜あり方会議＞ 

会議頻度など：その都度連絡 

 

なお、公募締め切りは 6 月末日とさせていただきます。 

ぜひご意見をお聞かせください。 

mailto:otsu_gakudo@yahoo.co.jp

